



## 今後の体調管理で気をつけたいこと

先日、前期の通信票を配付しました。通信票には、欠席や遅刻、早退や新型コロナワクチン接種に関連して出席停止扱い等の日数が記載されていました。前期を振りかえって、お子さんの健康はいかがだったでしょうか。現在は新規陽性者数が大幅に減りましたが、再び新型コロナウイルス感染症の拡大が懸念されています。また、冬が近づくと、インフルエンザの流行やかぜ等の症状が広がる恐れがあります。今後も、手洗い、うがい、手指の消毒に加え、常時マスクの装着が必要になってきます。さらに健康維持のためには、バランスの取れた食事、規則正しい生活、適度な運動も心がけなければなりません。ご家庭でも、お子さんに引き続き御指導いただきますようお願いいたします。

## 運動部「地区新人大会」での活躍

10/9(土)・10(日)に地区新人体育大会が実施されました。入賞は以下の通りです。

- ・サッカー部(日光東と合同)【優勝】
- ・剣道男子団体【優勝】
- ・剣道男子個人【優勝】大貫心汰朗さん
- ・野球部【準優勝】
- ・女子ソフトテニス部個人【3位】  
安達育美さん・大谷陽詩さんペア

今年度の県新人体育大会はすでに中止が決定していますが、今後、各競技団体ごとで強化練習会などが実施される予定です。今回入賞した部も今一步及ばなかった部も、引退した3年生から引き継がれた各部の伝統を守り、来春に向けて力をつけていけることを期待しています。

## 吹奏楽部 中央祭に!

夏休み中にも一生懸命練習して臨んだ上都賀地区学校音楽祭において、吹奏楽部の演奏が最優秀賞に輝きました。今年度は感染症対策のため、会場に集まった音楽祭が開けず、あらかじめ演奏した音源を提出して審査されました。

この素晴らしい結果を受け、10/26(火)に栃木県学校音楽祭中央祭に出場します。中央祭では会場での演奏が可能になります。上都賀地区の代表校として、精一杯頑張りたいと思います。

## 文化祭に向けて

10/29(金)に実施される文化祭に向けて、着々と準備が進んでいます。例年実施される合唱コンクールは、新型コロナウイルス感染症対策のため音楽の授業で十分に歌うことができなかったことを考慮し、今年度は「合唱発表会」の形をとります。11日(月)から、放課後のクラス練習が始まりました。当日は体育館に美しい声が響き合うことを期待しています。



午後には、有志団体の発表があります。15日(金)には、オーディションが行われました。密かに練習してきた成果を、思い切り表現することを楽しみにしています。



なお、公開について、今年度は感染症対策のため3年生の保護者の方のみの参観になりますこと、何卒ご了承下さい。

(裏面に続きます)

## 緊急事態宣言期間が明けて…

10月に入って緊急事態宣言期間が終わり、2週間でたくさんの行事を実施してきました。

**10/7(木)**

### 3年生薬物乱用防止教室

#### 学校保健委員会

学校薬剤師の長谷川敬さんを講師として、薬物とその依存性の恐ろしさについて講話をいただきました。また、その後、保健委員の3年生と長谷川さんや本校教員も参加し、学校保健委員会を開催しました。



**10/8(金)**

### 2年生遠足(那須方面)

本来なら6月に実施する予定だった2年生遠足。延期のうえ、ようやく実施することができました。感染症対策をとりながら、晴天に恵まれた那須ハイランドパークで楽しく班別行動を行いました。限られたせまい範囲でしたが、来年の修学旅行に向けて、集団行動について学ぶよい機会となりました。



## 11月の行事予定

1日(月)～11日(木)

3年生三者懇談 1・2年生教育相談

2日(火) 2年生小児生活習慣病検診

5日(金) 漢字検定

9日(火) 2年生出張マイチャレンジ

1年生遠足(益子・茂木方面)

17日(水) 日光市教職員研修(13:10下校)

24日(水) 新入生説明会

29日(月) 2学期末テスト

**10/8(金)**

### 1年生奥日光探訪

郷土の雄大な自然に触れ、郷土に対する理解や愛情を深めること等を目的とした、奥日光探訪が実施されました。普段は歩くことのない奥日光の山道を歩き、大自然を思う存分味わうことができました。



**10/11(月)～13(水)**

### 3年生修学旅行(奈良・京都方面)

※11月号で詳細を紹介いたします。お楽しみに！

**(お知らせ)** 内地留学しました蘇武柄利教諭の補充として、10月1日に竹原奈津子講師が着任しました。

## 地域教育協議会コーナー

10/8(金) 千本木長寿会のみなさんが、学校周辺の植え込みの手入れをしてくださいました。きれいに整いすっきりしました。いい環境をつくっていただき、ありがとうございました。

